

Gleich drei Premieren am Brombachsee

Der Brombachsee, ein beliebtes Naherholungsgebiet südlich von Nürnberg, war am Sonntag, dem 1. September, erstmals Austragungsort eines Triathlons in der Mitteldistanz – die erste von drei bemerkenswerten Premieren des Tages.

Denn auch für zwei Triathletinnen vom TSV Talheim bedeutete dieser Tag einen besonderen Meilenstein: Sophia Zapf und Birgit Koch wagten sich zum ersten Mal in ihrer Laufbahn an die anspruchsvolle Mitteldistanz.

Am Ufer von Allmannsdorf hatte der Veranstalter eine große Eventarea errichtet. Nach der traditionellen Knödelparty am Vorabend – dem klassischen Carbo-Loading – fiel bereits um 8:30 Uhr der Startschuss für die 1,8 Kilometer lange Schwimmrunde im See.

Das Wetter zeigte sich von seiner besten Seite: Sonnenschein ohne große Hitze und nahezu windstille Bedingungen begleiteten die Athleten. Denn nach dem ersten Wechsel warteten 90 Kilometer auf dem Rad in drei 30-Kilometer-Runden mit je 375 Höhenmetern südlich von Allmannsdorf Richtung Göppersdorf und Pleinfeld. Den Abschluss bildete der gefürchtete Halbmarathon über 21,2 Kilometer – die ultimative Anstrengung nach Schwimmen und Radfahren. Reicht die Kraft nach dem Schwimmen und Radfahren, um diese Strecke zu bewältigen?

Aber unsere TSV-Sportlerinnen meisterten ihre Premiere mit Bravour: Sophia Zapf erreichte das Ziel nach 6:07:11 Stunden als 27. in der Altersklasse W30 und belegte den 84. Platz in der Frauenwertung. Birgit Koch finishte nach 7:02:24 Stunden als starke 4. in der Altersklasse W50 und errang den 113. Platz in der Gesamtwertung.

Und Chapeau, Birgit – ein eindrucksvoller Beweis dafür, dass es nie zu spät ist, sich großen Herausforderungen zu stellen und diese erfolgreich zu bewältigen.

Wir gratulieren beiden Athletinnen herzlich zu ihren gelungenen Premieren.



